
 

    

   

      

保護者の皆さまへ 
お子さまのご入園、進級まことにおめでとうございます。今年度も園長を務めさせてい

ただきます 奥野恵一 です。平成２３年度より２８年度までの６年間、錦郡小学校に勤務

しておりました。多くの方々に温かく接していただき、いろいろとご支援をいただいてお

りましたこの錦織の地、また近くに石川が流れ、里山（奥の谷等）や錦織公園などの自然

に恵まれたこの地で、引き続き今年度も子どもたちの教育に関わらせていただくことを大

変嬉しく思っております。まだまだコロナ禍中ではありますが、教職員の熱意と創意工夫

をもって計画・実践し、錦郡幼稚園に通わせてよかったと思っていただけますよう全力を

挙げて取り組んでまいります。今年度もご支援とご協力のほどよろしくお願いいたします。  

今年度の教職員を紹介します。昨年度同様で１０人体制です。栗山介助員が退職（時々幼稚園サポーターとし

て支援してくれる予定）し、講師であった西脇誉子が今年度は介助員として勤務いたします。ほし組を担当する

藤田裕子が異動で本園勤務となりました。どうぞよろしくお願いいたします。 

前列左から 

 大屋先生（そら組担任）、田中園長代理先生、園長の奥野、 

 宮田先生（はな組担任）、藤田先生（ほし組担任） 

後列左から 

 松浦幼稚園サポーター､給食介助員、土井園務員、 

北川園務員、松本介助員、西脇介助員 
 

このスタッフ１０人と２０人の子どもたちで、毎日、何事にも

「わくわくにしこおり」で進めてまいります。この通信の題目

は、昨年度に引き続き「わくわくにしこおり」です。内容は「園

のホームページ」にもアップさせていただきます。不定期発行

となりますが、ぜひ、園の様子をご覧ください。            
 

みんな元気に入園､進級しました  ～ 笑顔がいっぱい見られました。嬉しい限りです｡～ 
 
待ちに待った入園式、今年度はほし組に５人、はな組に１人、そら組に２人の園児が入園しました。和やかな

雰囲気の式で、良いスタートを切ったという感じでした。引き続いて始業式も行いました。はな組７人、そら組

８人全員出席で、元気いっぱいの式でした。園舎に明るい笑顔と笑い声が戻ってきました。式では、「あいさつを

しっかりしよう」「おれいのことばを大切に」「なかよくあそぼう！」といった目標を続けていこうと話しました。 
 
どの組も担任の先生の話を聞き､和やかな雰囲気でスタートしました。その後､楽しみながら写真を撮りました。 出来栄えは？？ 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

ほし組担任として藤田先生をお迎えしました。 ～ 笑顔が素敵な明るい先生です｡～ 
 
今年度より錦郡幼稚園で務めさせていただきます 藤田裕子 です。 元気に！ 笑顔で！ がモ

ットーです。これから、錦郡幼稚園のみんなとどんな楽しいことができるんだろう♪ とウキウ

キわくわくする反面、“はじめまして”の環境に緊張も・・・。今、新学期を迎える子どもたち

の緊張感がよ～くわかります。今年の錦郡幼稚園内では、私が一番の後輩なので、子どもたちに

錦郡幼稚園の魅力を教えてもらいつつ、一緒に元気いっぱい楽しい毎日を過ごしたいと思ってい

ます。いたらない点も多々あるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

令和 4年 4月 12日 

富田林市立錦郡幼稚園 

園長室  NO.１ 

 


